

南の風



南高だより
平成 30 年度 2 号



<みなみんの紹介>

豊橋南高校のスクールキャラクターとして、平成 27 年に誕生。デザインは全校生徒から募集し「一目で南高校だと分かる」というコンセプトで選ばれました。“みなみん”は、南高校が大好きで、学校だけでなく地域の活動に大活躍！みなさんから愛されています^^

夏季クラスマッチ 6/8

盛り上がった夏季クラスマッチ。南高校ではみんなが活躍できるように、いろいろな種目が設定されています。中には、クラスTシャツの制作で活躍した人も……。元気いっぱい笑顔いっぱいの日でした。



1年GS講演会 6/18

GSとは、General Studyの略で、南高校の総合的な学習の時間のことです。トヨタ連携学習の一つとして、ものづくりの仕事や理系の学問について学び、進路選択の参考としました。進路指導とキャリア教育が一体となっているところは、南高校の特徴的な取組の一つです。



教育コース(Minami Edu)

小学校で あいさつ運動

6月5日～13日まで、野依・大清水・植田・富士見の4つの小学校に分かれ、交替しながらあいさつ運動をしました。朝の校門で小学生たちと笑顔とともに交わすあいさつで、爽やかな一日がスタートしました。



防犯教室 6/29

豊橋警察署の方を招いて防犯教室を行っていただきました。SNSに関わるトラブルに巻き込まれないようにするためにはどうすればよいのかなど、真剣に聞き入りました。



陸上部インターハイ出場!

陸上部が6月に行われた東海高校総体で大活躍! 7年連続の全国大会出場を決めました。8月上旬三重県伊勢市で行われる全国高校総体に出場します。

<出場種目(すべて女子)>

800m 100mH 4×100mR 4×400mR
全国入賞めざして、南の風を吹かせます。



生活デザイン科 「保育実習」

6月13日、課題研究「保育」の選択者12名が、こじかこども園に実習に行きました。緊張しながらも園児たちの笑顔に自ずと笑顔になりました。元気をもらって南高生もますます元気です。



6月20日は、富士見幼稚園に行きました。子どもたちからの「は〜い」という返事に思わずにっこり! こども園と幼稚園の違いも実感しました。これからもいろいろな経験を積んでいきます。



授業風景

右の写真は、「普通科3年生」の「英語」の授業です。一人ひとりが真剣に取り組む様子が伝わってきます。



左の写真は、「教育コース」の「教育入門」の授業です。グループごとにお互いの考え述べ、熱く議論しています。

準グランプリ受賞! 6/3

第4回スイーツコンテスト



「爽やかレモンと抹茶のツ・ペ・ス・ファンケーキ」で、生活デザイン科3年生の阿部友香さんが準グランプリを受賞! バターケーキ生地にテーマの「抹茶」をふんだんに使い、「抹茶」とホワイトチョコのガナッシュをたっぷりかけたケーキです。間に挟んだレモンジャムの酸味が良いアクセントとなり、抹茶との意外な組み合わせが大好評でした。



「写真甲子園」本戦出場決定!

写真部が北海道東川町を舞台とした「写真甲子園 2018」本戦に出場します。これは組み写真8枚で表現する団体戦で、全国の19校が技を競います。応援して下さるみなさんに感謝し、東海地区代表に選ばれた喜びを写真にのせて、全力で撮影してきます!



← 組み写真の一部

